
Acabei de participar da pesquisa “Advogados devem ser punidos por copiarem petições dos colegas?”.

Fiquei estarrecido com o resultado, até o presente momento, da pesquisa. Haviam sido apurados 982
votos.

Caso continue nessa linha, devemos sugerir que se dê fim aos cursos jurídicos e aumentem o número de
papelarias para que sejam vendidos impressos de petição, e seja o que Deus quiser.

Afirmo, com certeza, que há colegas que nem se dão ao trabalho de analisar o conteúdo da peça que
estão copiando. ISSO É UMA VERGONHA PARA A ADVOCACIA!!!!!

Sergio Mantovani

Meta Fields
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